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しました「第２回ロータリー音楽祭」について高い

評価をいただきお褒めの言葉まで頂戴しました。本

当にありがとうございました。この音楽祭も会員全

員で奉仕活動をしました。準備の段階で大変苦労し

たところもありましたが、実行してよかったと感じ

ております。今後も地域社会に密着した奉仕活動を

行っていきたいと思っております。

そしてロータリー月信の中で、菅井直秀地区社会奉

仕委員長並びに土屋俊夫地区国際奉仕委員長の一年

を振り返ってのご挨拶も掲載されていますので、是

非ご覧いただけたらと思います。

また、本日は古西弘和会員が怪我もだいぶ治り、例

会に出席することができ本当によかったと思いま

す。

いずれに致しましても、６月はファイヤーサイド

ミーティングなどが開かれ、次年度の準備に取り掛

かっています。私達役員もスムーズに引継げるよう

に努力致しますので、会員の皆様のご協力をよろし

くお願い致しましてご挨拶とさせて頂きます。
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　　　第6分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐　寺田憲司様

例会終了後、海岸清掃

皆さんこんにちは。本日は社会奉仕活動の一環とし

て環境保全担当より、屋形海岸におきまして１時30

分から町観光協会によります海岸清掃がありますの

で、例会を少し早めに閉会させていただきます。

本日のお客様の第６分区ガバナー補佐寺田憲司様に

は当クラブが１年間にわたりご指導いただき、また

大変お世話になりありがとうございました。厚くお

礼申し上げます。

また今月のガバナー月信より、寺田ガバナー補佐の

一年を振り返ってのご挨拶の中で、当クラブが主催

会長挨拶

①例会変更のお知らせ（回覧）

・小見川ＲＣ　来期より例会時間が変更となります

　　毎週水曜日（従来通り）

　　点鐘18：30に変更（従来は13：30）

　　例会場：ちば醤油㈱（従来通り）

②ﾊｲﾗｲﾄよねやま147(2012年6月12日発行)が届いて

おります。（回覧）

③お知らせ

本日の例会は13：15終了です。

この後海岸清掃がありますので皆さんよろしくお願

い致します。

幹事報告



◇ 職業奉仕委員会

　　常任委員長　　土屋　俊夫

  会員卓話　　４回

　外部卓話　　１回

　委員長卓話　１回

地区国際奉仕委員会の業務と重なり、職業奉仕委員

会の事業に対し企画できなかった事を反省していま

す。

委員会報告

◇ クラブ管理運営委員会

　　常任委員長　　古西　弘和

皆さんのお久しぶりです。４ヶ月ぶりの例会でござ

います。皆さんにご迷惑とご心配ををおかけしまし

て、本当にすみませんでした。またもうじき石田年

度も始まりますので頑張って出席したいなと思って

います。

総括という事ですが、４ヶ月も休んでいた人間が総

括を言うのもどんなものかと思いますが、皆さん委

員長さんを始め本当に良くやってくれたようで、何

の滞りもなく、うまくクラブ管理としては運営出来

たのではないかと思っているしだいです。各委員長

さん、副委員長さん、委員の皆さんいろいろありが

とうございました。

特に、出席に関しては５月末で約90％の出席率で本

当にすばらしい数字だと思います。

親睦に関しては、親睦旅行、観月会、ファミリー会

と滞りなく済みまして，特に私は参加できませんで

した親睦旅行ですが、未だかつてない楽しい旅行

だったときいております。また次年度もこの様な楽

しい旅行を決めながら例会運営を頑張っていきたい

と思います。

どうもありがとうございました。

只今ご紹介いただきました第６分区ガバナー補佐を

努めさせて頂きました茂原ロータリークラブの寺田

憲司と申します。一年間大変お世話になりました。

特に地区については、菅井さん、冨さん、土屋さん

には2790地区ではお世話になりました。

先ほど会長からお話しがありましたとおり、成田空

港南ロータリークラブが取り組んだ、エリア内の中

学校を対象とした「第２回ロータリー音楽祭」、こ

れには山田ガバナーからもすばらしいですねと仰っ

て頂きました。

地域ぐるみで青少年健全育成及び文化の高揚に取り

組む姿勢はすばらしいことです。大変なことですが

これからも長く続けていって頂きたいと思います。

感動いたしました。

いろいろな行事にもご協力頂き、先日の６分区のゴ

ルフ大会にもたくさん出て頂きましてありがとうご

ざいました。

また今日の例会後に海岸清掃を控えながら、私に卓

話をさせていただくこと、なおかつ30分も早めてお

集りいただいて時間を作っていただき感謝いたしま

す。そのご好意に報いるだけのお話しができるかど

うかわかりません。しかし私も、一年間ガバナー補

佐という大役を仰せつかったからには、いくらか

ロータリーの事も勉強しなければと、恥ずかしなが

らちょっと勉強させて頂きました。

それで今、私が好きだなあと思うことをおしゃべり

させて頂こうと思います。

「ロータリークラブとはなんぞや」

私の好きな先輩で市原ロータリークラブの齊藤博Ｐ

Ｇから「ロータリーとはなんぞや」ということで、

ロータリーあれこれという雑誌を頂きました。その

中の話を引用させて頂いてお話したいと思います。

　ロータリーの歴史

　　〇ロータリーを創った背景

任期満了のご挨拶

　　第2790地区

　　第６分区ガバナー補佐　　寺田　憲司様



経営と言いますのはそんな生半可なものではありま

せんで、時として、闘争心や勇気或いは努力と言っ

たような要素も必要となって来るわけでございます。

新会員さんのオリエンテーションの回を重ねまして、

更にその後のディスカッションで議論を深めていた

だいて、内容のあるロータリー、そして、実りある

ロータリーにしていけたらいいなあと思います。

次年度は、石田年度です。石田年度におかれまして

も、是非継承していただきたいと思います。

例会日 会員数 出席

6月14日 41 29

MU ％

12 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

土屋俊夫君・冨一美君・森川忠君・小林定雄君

伊藤元雄君・渡辺孝文君・花澤昇一君

　　…寺田憲司様 一年間ありがとうございました

向後雅生君・鈴木恭一君

　　…古西会員４ヶ月ぶりの例会復帰おめでとうご

　　　ざいます

前川成吉君

　　…寺田憲司様 一年間ありがとうございました

　　　結婚記念祝いありがとうございます

古西弘和君

　　…４ヶ月ぶりの例会です

高田一行君

　　…清掃に参加させていただきます

小川佐内君

　　…両親をつれて温泉旅行に行って来ました

第６分区ガバナー補佐寺田憲司様より

本日計 　 24,000円

累　計   904,000円

ニコニコボックス

◇ クラブ研修委員会（ＣＬＰ委員会）

　　    委員長　　冨　　一美

時間のないところ申し訳ございません。前回の例会

終了後に、入会５年未満の会員さんを対象にいたし

まして、新会員オリエンテーションを実施させてい

ただきました。

まさしく今、寺田ガバナー補佐さんに新会員さんの

オリエンテーションにも相応しいような内容で、清

と濁と申しましょうか、清濁併せ持つロータリー、

そして高邁な思想、その辺のところを縷々お話を頂

戴いたしました。

新会員の皆さんには、大変勉強になったんではない

かなと思います。ありがとうございました。

私たちは、職業人です。ロータリーは、決して杓子

定規な事ばかりを言っているのではございません。

まず自分の事業が健全であるということが、第一で

ございます。

　　〇奉仕の原点と決議23-34

　　〇世界社会奉仕

　　〇日本ロータリークラブ創立について

皆さんこれから町の観光協会主催の海岸清掃に行か

れるとのことですが、本当にご苦労様でございま

す。ロータリーの奉仕活動は協力する形で行うこと

が望ましく、クラブの功績であっても、そのすべて

を協力者に捧げることだと思います。またメンバー

個々の資質を高めると思います。

我々茂原ロータリークラブも５月30日ゴミゼロ運動

をしています。町中巻き込んで、いまや茂原では

ロータリー、ライオンズ、商工会議所、ＰＴＡ、県

の出先機関センターの職員、市役所職員…全市巻き

込んでのゴミゼロです。

ゴミを拾う事は目的ではありません。ゴミを拾う人

はゴミを捨てません。ゴミを拾わない人が捨てま

す。

一年間大変ありがとうございました。今後とも、同

じ６分区内です、お顔を合わせましたらご挨拶させ

て頂きます。

お祝い（結婚記念日）

前川成吉会員(6/17）と小林定雄会長



平成２４年６月１４日（木）例会終了後

海 岸 清 掃　（屋形海岸）
環境保護の意識を高めることを目的とし、地元海岸愛護の一環として


